

勤労感謝の日に向けての

プレゼント作り!

毎年、AMIでは『勤労感謝の日』にお仕事を頑張ってくれている人たちに對して感謝の気持ちを込め『プレゼント』を作成しています。

15日(月)の出来事。帰りの会の時間に『今年の勤労感謝のプレゼントなんだけど!』こんなのはどうかな?』と指導員から発表すると『おお! カッコいい!』『メッシュがいい!』作ってみたい』とテンションMAXな第一メンバー。

帰りの会が終わった後、さっそく『プレゼント作り!』もうやってもいいかなあ?』と声をかけてくれたのは福島れんちゃん(5年)と2年生の神田なおちゃん・劉かんげつちゃんの3人。

まずは『お手本』とするキャラクターを決め:作業開始! 間違えないようにゆっくりとペンを動かして:下書きを作成していきます。その後、下書きに色を塗ると『やっ!』と来たあ〜!』と完成! 納得のいく作品ができた様子!』

また『みんなは誰にプレゼントするの?』『ボクはお母さんに渡すわ!』などと第一メンバー。

今週中にプレゼントは完成する予定となっていますので:保護者の皆さまは勤労感謝の日をお楽しみい〜!』

新しいボールを

購入したんですよ...

先日『室内ドッジのボールが破れた〜!』と指導員に伝えにきてくれたドッジメンバー。かなり使い込んだこともあり:新しい『ボール』を購入することに!

さっそく、新しいボールを見つけると『おお! ボール買ったん?』けど:これ何用にすればいいんやろ?』と木山こうしろう君(4年)。ボールが複数あることで使い方について困っている様子が...

そこで! 高学年メンバーにお願いし、ボールの使い方について新たなルールを決めてもらうことに:『ピンクは女子用にしておいたら?』『キャッチボール用と試合用にも分けようや!』と高学年メンバー。

その後、ルールが決まると:みんなが分かりやすいように犬飼なおき君(6年)がルールの書かれた『ポスター』を作成してくれました。ボールのイラストを描き、それぞれに説明文を書いてくれたなおき君。

次の日、室内にポスターを掲示しているところ! ルールが変わったんじや〜!』『キャッチボール用のボールで遊ぼう!』と第一メンバー。

子どもたちが新しいルールを決め、準備してくれましたので、スムーズに遊びを展開することができました!

「3年生のも配ってほしい?」

はるや君の挑戦!

先日の出来事。『これ配ってほしい?』と指導員に声をかけたのは吉田はると君(1年)。指導員が確認した1・2年生の連絡帳をテキパキと配ってくれました。そこで『3年生のも配ってほしい?』とはると君に声をかけてみることに!...

最初は『えっ:名前とか分かるかなあ?』と不安そうな様子のはると君でしたが、ロッカーの名前と連絡帳の名前を何度も確認し『全部できた!』と教えてくれたはると君でした!

おしが

書き直してもいい?!

先日『公園ボード』に、自分の書かれた磁石を貼っていた上田井ともき君(2年)。

すると:ボードに書かれている文字が消えかけていることに気づくと『おしが書き直してもいい?』とともき君。

その後、みんなが分かりやすいように文字を書き直してくれ、イラストまで書いてくれました!

みんなのことを考えて行動してくれたともき君の姿に嬉しく感じた指導員でした。

プレゼント作りの様子



みんなは
何を描くの？

間違えないように…

みんな…



令和四年度 募集説明会

先日「令和四年度 募集説明会（第一回）」を開催しました。説明会では、「遊びの紹介」「生活の様子」・「三種の神器について」・「AMIで取り組み」についてお話をさせていただきました！

11月・12月にも説明会を開催致しますので
お知り合いの方がいたらお声かけのほど
よろしくお願いいたします。



ぱるノート紹介

今日はAMIですずかとなおとりゅうとほのか
といっしょにかぞくごっこをしました。りゅう
がーばん大きいおねえちゃんです。二ばん目に
大きいのがすずか 三ばん目に大きいのがう
らら なおがーばんちいさいです。ほのかがお
かあさんです。またやりたいです。

1年 森光 うらら

⇒1年生ながら2年生メンバーのごっこ遊びに参加してい
るうららちゃんです！

あとで ゆうかとあそびます。ブロックをしてあ
そびます。たのしみにしています。

2年 矢吹 こはな

⇒宿題後の楽しみを書いてくれたこはなちゃんでした♡

今日やきゅうをした はじめてさんしんした。

4年 木山 こうしろう

⇒先日から野球に挑戦しているこうしろう君。三振に怖がる
ことなく、どんどんバットを振っていきこう！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホーム
ページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●最近、勉強道具、衣類、帽子などの入れ間違いが
多数見られています。お家でも、お子様の持ち物がき
ちんとあるかご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。
また、万が一、紛失や間違えて持って帰っ
ている場合は速やかに各ホームのスタッフまでお知ら
せください。

●第一大元室内にある「落し物ボックス」の中を11月
中に処分します。保護者の皆さまには、お子様の物が
ないか確認をお願いいたします。